

17. September 2021

Das Erwachen geht weiter

Meine Kinder, weltweit geht ein Ruck durch die Menschheit und das Erwachen aus dem „Dämmer Schlaf“, der künstlich durch die andere Seite hergestellt wurde, geschieht jetzt stärker. Viele dieser weltlich-orientierten Menschen haben einen Impuls für das Gute in sich und sind so auch empfänglich für geistige Botschaften und Gebete durch euch, Meine Mir treuen Kinder und verlängerten Arme auf Erden, um dann ihre Sicht- und Denkweise dahingehend zu ändern, dass sie immer mehr durchschauen, was für perfide Pläne die andere Seite plant und tätigt. Alles wird gut! Amen.